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LA CASA DEL CINEMA: CRESCERE CON I FILM 

 

 

Già nel mese di settembre, ad anno scolastico appena iniziato, abbiamo avuto occasione di inaugu-

rare le nostre serate di informazione per genitori con il seminario “Crescere con i Film”, a proposito 

del ruolo del cinema, e delle immagini video in generale, nell’educazione all’affettività e nella co-

struzione dell’identità dei più giovani; i due incontri, che hanno destato grande interesse nei parte-

cipanti, ci sono stati proposti da un genitore dell’Istituto Comprensivo, in veste professionale di 

Media Educator e docente dell’Associazione AIACE Torino. 

Fin dal momento della sua fondazione, ormai 5 anni orsono, il CGT ha avuto come uno degli obietti-

vi prioritari, attraverso il progetto a suo tempo denominato “Scuola Aperta”, quello di coinvolgere i 

genitori a condividere esperienze e competenze in uno spazio comune aperto a tutti; con questo proposito, rinnoviamo l’invito a 

tutti coloro che avessero competenze o contatti in ambiti di interesse generale per i genitori, e volessero contribuire alla realizza-

zione delle prossime serate informative del CGT, a contattarci con le consuete modalità. 

Nel frattempo, mentre ringraziamo AIACE Torino e il docente del seminario “Crescere con i film”, vorremmo ringraziare anche il 

nuovo Dirigente Scolastico Prof. Piermario Demichelis, che ci ha gentilmente preparato un suo breve profilo che potete leggere 

qui sotto, ed auguriamo a lui e a noi tutti, genitori e figli, un sereno e proficuo anno di lavoro.   

L’Associazione AIACE Torino lavora da diversi anni per la formazione degli spettatori, e in particolare dei più giovani, al fine di 
valorizzare la cultura dei film per fornire strumenti e competenze, relative ai media ed ai linguaggi delle immagini, che possano 
costituire risorse di cittadinanza e partecipazione attiva alla vita culturale e sociale. 

In quest’ottica, AIACE Torino, nella persona del docente Umberto Mosca (giornalista, critico cinematografico e 
Media Educator), ha proposto al CGT un seminario rivolto a tutti i genitori, che si è tenuto in due serate nell’ulti-
ma decade di settembre. 

Durante gli incontri, attraverso la proiezione di spezzoni a titolo esemplificativo e materiale video realizzato dai 
ragazzi stessi, si è parlato innanzitutto del ruolo dei film in relazione all’immaginario e al vissuto quotidiano, co-

me finestra sul mondo in molteplici prospettive e specchio ove riconoscersi e acquisire consapevolezza di sé e delle proprie emo-
zioni; in seguito, si è toccato un tema rilevante in merito alle responsabilità educative, la possibilità di attuazione di un confronto 
tra genitori e figli sul piano della creatività e della narrazione al fine di favorire la costruzione dell’identità, la prevenzione del 
disagio e uno sviluppo integrato e flessibile di bambini e ragazzi. L’argomento, di grandissimo interesse per i genitori anche in 
riferimento all’uso e alla valenza dei materiali video su internet e sui social network, potrà essere oggetto in futuro di ulteriori 
approfondimenti. 

L’inizio dell’anno scolastico ha portato con sé molte novità per l’Istituto Comprensivo Trofarello. Tra que-

ste, una delle più significative è senz’altro la nomina a Dirigente Scolastico del Prof. Piermario Demichelis. 

Lo abbiamo incontrato nel suo studio presso la Scuola “G. Leopardi” e gli abbiamo chiesto di tracciare per 

noi un suo profilo. 

“Mi chiamo Piermario Demichelis e ho 47 anni. Fino a ventisette ho vissuto a Ceresole, poi ad Alba; attual-
mente vivo a Guarene con la mia compagna e un figlio diciottenne. Dopo studi tecnici, mi sono laureato in 
Lettere. Ho lavorato per alcuni anni in un’azienda commerciale per poi insegnare Lettere alle medie dal 
1999 al 2012. Con il concorso del 2011 sono diventato Dirigente, ottenendo l’incarico triennale a Montà, 
rinnovato fino al 2018. Il lavoro nella scuola mi ha sempre affascinato, anche se i miei percorsi formativi e lavorativi non erano 
finalizzati a questo. La mia idea di scuola è sempre stata quella di un ambiente sereno e stimolante, in cui i bambini possono cre-
scere acquisendo competenze e conoscenze senza perdere il sorriso e la curiosità. Da docente apprezzavo la possibilità di lavorare 
in un ambiente sereno: permette di dare il meglio e di educare, “condurre fuori”, dagli allievi, il meglio delle loro possibilità. Per 
questo la serenità dell’ambiente di lavoro è il primo obiettivo che mi pongo. La serenità presuppone la serietà, necessaria in ogni 
mestiere e doverosa verso gli studenti. Per questo penso di potermi definire una persona serena e seria, che non si prende troppo 
sul serio.” 

Benvenuto Professore ! 



Notizie dai plessi  

 

   

Per contattarci:   
www.cgtrofarello.it;   Email : cgtrofarello@virgilio.it;  https://www.facebook.com/groups/ComitatoGenitoriTrofarello 

 

Smemorandum  

18/11/16 - Assemblea CGT scuola Leopardi ore 21.00 

 

 

RIPARTE IL Pedibus !! Dal 24/10 al  04/11 2016 

Settembre 2016, finiti gli interventi di consolidamento e completata la costruzione dell’ala nuova, la 

scuola materna La Pace ha riaperto le sue porte ai bimbi e alle maestre. Erano state chiuse, quelle 

porte, già due volte, dapprima a giugno 2013, a seguito di un’ispezione da parte dell’ASL e della Pro-

cura della Repubblica di Torino e poi nel corso dell’intero anno scolastico 2015-16, per l’esecuzio-

ne dei lavori necessari. 

La storia travagliata di questa scuola sembra approdare adesso, finalmente, ad una fase di tranquillità. 

I problemi, purtroppo, erano cominciati subito, dato che già al momento del collau-

do, nel 2006, venivano segnalate alcune vistose crepe in corrispondenza dei giunti strutturali e considerando anche i gravi difetti di 

acustica e i distacchi di pezzi di intonaco verificatisi nel tempo. Tali problemi avevano portato all’insistenza, da più parti (anche da 

parte del CGT), per effettuare una perizia strutturale; perizia poi effettuata nel 2013 e che ha certificato la necessità 

di consolidare le fondamenta. E tenuto conto, anche, che il cantiere della seconda ala è stato fermo a lungo, determinando proble-

mi legati alla presenza di animali indesiderati (insetti, topolini…) e all’impossibilità di gestire spazi di gioco esterni durante la bella 

stagione. 

Ma, finalmente, la storia sembra essere arrivata ad un punto di svolta, speriamo positivo (la cautela è d’obbligo a questo punto): le 

classiche lo scorso anno erano “ospiti” presso la Scuola Media Leopardi sono finalmente tornate negli spazi a loro destinati, liberan-

do in questo modo le aule necessarie alla didattica di laboratorio, che da alcuni anni viene sacrificata nella scuola me-

dia per gestire le ripetute emergenze, della elementare Rodari prima e della materna La Pace poi.  

I nuovi spazi sono belli, luminosi e ampi e quando verrà ultimata l’imbiancatura e sarà completato il terzo e ultimo lotto di lavori, 

saranno disponibili aule per ospitare altre due classi e per assorbire eventuali maggiori necessità future e saranno resi, finalmente, 

di nuovo accessibili al gioco gli spazi esterni. 

Auguriamo quindi, di tutto cuore, buona scuola ai bambini e buon lavoro alle maestre e al personale. 

Grande novità  

Da oggi è possibile collegandosi al seguente link  

http://www.cgtrofarello.it/parliamone  

inviare al CGT segnalazioni su idee, suggerimenti, iniziative, consigli, 

eventuali problematiche, ecc. relativi ai vari plessi dell’IC Trofarello. 

 
È stata effettuata un’altra consegna tappi !!!                            1.020 kg  

Siete stati bravissimi !!! Grazie a tutti voi abbiamo incassato altri 204 € che saranno utilizzati per           
l’acquisto di materiale utile ai nostri ragazzi  


